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　いばらきコープの前身、水戸市民生協は１９

７１年に約５００人の組合員で発足しました。

それから半世紀を経た現在の組合員は約３８万

人。県民の多くの皆さんに支えられ、県内最大

の生協に育てていただきました。ひとえに組合

員、地域の皆さんのご支援ご協力のたまもので、

あらためて感謝申し上げます。

　以前は、生協は一般にはほとんどなじみがあ

りませんでした。私自身、生協に入職したのは

１９７９年ですが、その当時、加入の呼びかけ

に地域を回って「生協です」とごあいさつして

も、「セイキョウ？？」となかなかご理解いた

だけませんでした。

  そんなコープもその後、加入の輪が地域に着

実に広がって参りました。もともと安全でおい

しい食材の提供からスタートした組織ですが、

組合員が増えるに従い、組合員の皆さんから

日々寄せられる多種多様なご意見ご要望、地域

のニーズに一つ一つお応えしていくうちに事業

の幅も店舗、宅配、福祉介護事業、共済などど

んどん広がりました。

　コープは組合員の助け合い・支え合いの組織。

組合員の声を常に真ん中に据えて運営する。こ

の姿勢はこれから先も変わることはありませ

ん。

　そんなコープの営みのベースにあるのは人と

人との信頼関係です。その信頼を担保するため

日ごろから大事にしているのが情報開示。コー

プの組織運営にしろ、取り扱う商品にしろ、で

きる限り情報を公開する事で透明性の確保に努

めて参りました。例えば、コープの食材は安心・

安全が一番の売りですが、だからといって全て

無農薬というわけではありません。農薬は農作

物の栽培にはある程度欠かせず、適正に使用し

ていれば問題ありません。農薬イコール悪では

ないのです。食の危険性はあくまで科学的な知

見に基づいて判断されるべきです。一番いけな

いのは「どうせ消費者は難しいことを言っても

分かってもらえないだろう」と勝手に判断して、

農薬にしろ何にしろ都合の悪そうな事実を消費

者に隠してしまうことです。情報をきちんと開

示し丁寧に説明すれば、消費者はちゃんと理解

していただけます。コープの安心・安全はそう

した消費者、組合員の皆さんとの信頼の上に一

緒に築いていくものだと考えています。

　組合員の安心な暮らしを実現し、それをどう

支えていくかがコープの使命です。しかし、そ

れは地域全体が安心・安全で豊かにならなけれ

ば実現することは出来ません。地域の安心づく

りのために行政機関と積極的に提携していま

す。宅配事業では県内合わせて約５００台の配

達トラックが走っています。配達中に地域の子

どもたち、お年寄りらの異変に気付くことがで

きるかもしれません。何らかの異変を察知すれ

ば即通報する「見守り協定」を県内全４４市町

村と締結し、地域の安全を一緒に見守っていく

体制を整えました。

　大きな災害にもこの５０年、何度も見舞われ

ました。１０年前の東日本大震災では震災後、

県内各地で水道水が数週間にわたって止まりま

した。こうした中、全国のコープの仲間から大

量の飲料水が届きましたので、これを断水して

いる地域の組合員に無料で配布しました。苦難

のときこそ助け合い、支え合うのがコープの理

念。地域とのつながりは今後も大切にしていき

ます。

　この５０年で世の中は確かに豊かになり、か

つての大気汚染、水質汚濁などのような公害問

題もやや影を潜めたように見えます。一方で、

地球温暖化は急速に進んできています。また、

格差はあらゆる所で拡大し、ひとり親世帯の困

窮、子どもの虐待などはますます深刻化してい

ます。コープは組合員の皆さんの切実な声を受

け、子ども食堂を実施したり、災害義援金の

募金呼びかけ、子どもたちの食育教室、地産

地消の取り組みなどさまざまな活動を通して、

より良い地域づくりのお手伝いをして参りまし

た。

　昨年来のコロナ禍による外出自粛では私ども

の宅配事業があらためて見直され、宅配のご利

用も増えました。不安な皆さんの支えになれた

ことに率直に喜びを感じました。ただ、一方で、

コロナ禍による失職や収入減で貧困や将来不安

にあえぐ人々も確実に増えています。地域の貧

困問題や地球環境の問題は、将来的に消費者、

組合員の暮らしに関わる課題です。今後も組合

員の皆さんとともに生活の場から課題解決の取

り組みを進め、地域との絆を一層強めて参りた

いと考えています。
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今なら資料請求で人気商品
ほぺたん
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〈受付時間〉
月～金	 10：00～21：00
　土	 10：00～17：00（日曜休み）

※受付時間外は
　自動音声ダイヤルで承ります。 コープデリ

いばらきコープ生活協同組合
代表理事　理事長　鶴長義二 

いばらきコープ虹の会　会長
だるま食品株式会社　取締役会長　高野 正巳

　いばらきコープ様設立 50 周年誠にお

めでとうございます。前身の水戸市民生

協様時代から納豆のお取引をさせていた

だいており、大変感謝しております。虹

の会としましても、いばらきコープ様と

お取引業者様との相互コミュニケーショ

ンを最重要と考え活動してまいりまし

た。今後とも、さらなる発展を心よりお

祈り申し上げます。


